

Gemeinsamer Sachantrag CDU-Fraktion, „Die Heidelberger“, FDP-Fraktion und HiB Waseem Butt

11. Oktober 2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die Sitzung des Gemeinderates am 12.10.2023 stellen wir zum **TOP 37 ö**
Wochenmärkte in Heidelberg folgenden Sachantrag:

Wir beantragen, zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, den Wochenmarkt in der Altstadt so zu gestalten, dass für die Restaurants und Cafés auf der südlichen Seite des Marktplatzes keine Einschränkungen der Außenbestuhlung, insbesondere über die Mittagszeit, in den Sommermonaten entstehen und ein entsprechendes Konzept zu erarbeiten.

Begründung:

Die Restaurants und Cafés auf der südlichen Seite des Marktplatzes unterliegen derzeit wegen des samstäglichen Wochenmarktes Einschränkungen hinsichtlich der Außenbestuhlung, welche bei den Betrieben zu erheblichen Umsatzeinbußen, insbesondere während der Mittagszeit, führen.

Daher sollte die Situation überprüft werden und verschiedene Lösungsmöglichkeiten, wie diese Umsatzeinbußen der Restaurants und Betriebe vermieden werden können, ohne den Betrieb des Wochenmarktes zu beeinflussen.